

**Beschlussvorlage**

Abt. 1/433/2022/1

| Gremium / Ausschuss | Termin     | Behandlung |
|---------------------|------------|------------|
| Gemeinderat         | 15.03.2022 | öffentlich |

**Partnerschaften; hier: Fahrtkostenzuschuss Partnerschaftsreise nach Pauillac****Beschlussvorschlag:**

Die Gemeinde Pullach i. Isartal bezuschusst abweichend von der bestehenden Beschlusslage vom 25.07.2017 die Reisekosten der Pullacher Blasmusik, der Pullacher Burschen und Madln sowie der weiteren Teilnehmenden anlässlich der Jubiläumsfeier der Partnerschaft Pullach-Pauillac 2022 in voller Höhe der Flugkosten samt Transfer abzüglich eines Eigenanteiles von 110 Euro pro Person, insgesamt rund 10.800 Euro.

Die Fahrtkosten für den Gemeindebus (Schilder- und Instrumententransport) werden in voller Höhe übernommen. Für diejenigen, die selbstständig anreisen bleibt es beim Fahrtkostenzuschuss von 160 Euro lt. Beschluss vom 25.07.2017.

Die erforderlichen Mittel werden im Haushalt 2022 überplanmäßig zur Verfügung gestellt.

**Begründung:**

Aufgrund von Reisebeschränkungen anlässlich der Corona-Pandemie waren in den vergangenen beiden Jahren sämtliche Aktivitäten von kommunalen Partnerschaften stark eingeschränkt. Es konnten weder im Jahr 2020 Gäste aus Pauillac in Pullach empfangen werden, noch fand 2021 die Reise zu den französischen Freunden statt.

In diesem Jahr ist nun ein bayerisches Mai-Fest in Pauillac geplant. Der dort vor 25 Jahren aufgestellte Maibaum, ein Geschenk Pullachs an die Bürgerinnen und Bürger Pauillacs, wird renoviert und die Zunfttafeln von den Pullacher Madln neu bemalt. Vom 20.5.2022 bis 22.5.2022 plant eine größere Gruppe Pullacher in die Partnergemeinde zu reisen, um den Baum gemeinsam mit unseren Partnern in Pauillac neu einzuweihen.

Zusätzlich zu den 15 Teilnehmern der Partnerschaftsreise, die normalerweise im zweijährigen Rhythmus stattfindet, soll eine etwa 15köpfige Gruppe der Pullacher Blasmusik und etwa 30 Tänzer, Pullacher Madln und Burschen, mitreisen. Sie umrahmen und gestalten die Feier mit ihren Beiträgen.

Die Akteure der deutsch-französischen Partnerschaft haben sich im vergangenen Jahr neu formiert und möchten mit der Einbindung von Pullacher Vereinen in die Aktivitäten der Partnerschaft beider Nationen den Gedanken der Völkerverständigung stärken und zukunftssicher machen.

Laut Gemeinderatsbeschluss vom 25.07.2017 wird den Teilnehmerinnen und Teilnehmern an offiziellen Partnerschaftsreisen ein Fahrtkostenzuschuss von 160 Euro gewährt.

Der Hin- und Rückflug kostet laut aktuellem Angebot rund 310 Euro, hinzu kommen die jeweiligen Transfers von und zu den Flughäfen.

Den Teilnehmern der Pullacher Blasmusik sowie den Burschen und Madln wurde ein

Eigenanteil von lediglich 110 Euro zur Finanzierung der Reisekosten in Aussicht gestellt, um sie finanziell nicht zu überfordern.

Für die übrigen Teilnehmenden verbliebe nach Abzug des bereits beschlossenen Reisekostenzuschusses ein Eigenanteil von 200 Euro und würde damit deutlich über dem Beitrag der Blasmusik, der Burschen und Madln liegen. Aus Gründen der Gleichbehandlung wird deshalb bei dieser besonderen Partnerschaftsaktivität eine einheitliche Regelung, d.h. ein Eigenanteil für alle Teilnehmenden von 110 Euro vorgeschlagen.

Die übrigen Reisekosten von 10.800 Euro (46 Personen á 200 Euro plus 10 Selbstfahrer á 160 Euro) sollen aus Gemeindemitteln finanziert werden.



Susanna Tausendfreund  
Erste Bürgermeisterin